

Iván Vera, fundador de Insspiral: “Iniciamos una comunidad de líderes en La Araucanía”

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

PARTICIPACIÓN. Seminario Colbast, realizado en la CChC de Temuco, reunió a inversionistas, gerentes y académicos con la finalidad de generar movimiento.

“Con este evento, estamos construyendo una comunidad de líderes visionarios de un mejor futuro para La Araucanía, inversionistas, gerentes, docentes universitarios, que generen movimiento, alineados bajo un liderazgo complementario”.

De esta forma, pudo resumir Iván Vera, fundador de Insspiral y líder en innovación colaborativa, su participación en el Seminario “Innovación para la Competitividad y Sostenibilidad de La Araucanía”, que reunió en Temuco a expertos nacionales e internacionales en innovación, sostenibilidad y desarrollo económico.

En la ocasión, el doctor Samir Kouro, profesor de la Universidad Técnica Federico Santa María, experto en energías renovables, electromovilidad y promotor académico de la actividad, señaló que “lo sumamente relevante es ayudar a forjar un ecosistema de innovación que está emergiendo en la zona, lo que es muy necesario para que La Araucanía logre capturar todo el capital intelectual que tiene, y salir adelante para desarrollarse a la par del resto del país”.

Carlos Isaacs, académico de la Universidad de La Frontera y exseremi de Economía, con

“El liderazgo de Colbast, de Francisco Colomera nos inspiró a llegar a la zona y apoyar esta oportunidad de hacer converger visiones”.

Iván Vera,
 fundador de Insspiral

“Tenemos una gran misión de innovación regional, de encontrar soluciones, de generar trabajo, de unir líderes visionarios”.

Francisco Colomera,
 CEO de Colbast Capital

una destacada trayectoria en la ejecución de proyectos tecnológicos y empresariales, indicó que “hoy junto a los científicos nacionales estamos integrados para enfrentar serios problemas de la Región de La Araucanía y eso se logra con talento, con conocimiento, e inspiración. Unidos podemos sacar adelante muchas iniciativas que van a resolver parte importante de nuestros problemas”.

EJEMPLO A REPLICAR

El doctor Mauricio Araya, especialista en Inteligencia Artificial y Ciencia de Datos, señaló que “la iniciativa de La Araucanía generada por Colbast debe ser replicada en el resto del país, siendo necesario desarrollar mecanismos de innovación que ya están llegando a todas partes y requieren la colaboración de todos los actores tanto en el área privada como pública, y de todas las universidades, incorporándose a una necesaria innovación efectiva”.

INSTALADO EN PUCÓN

El experto Iván Vera, fundador de Insspiral y líder en innovación colaborativa, anunció su instalación camino a Huife en Pucón, sintiéndose parte de La Araucanía. “El liderazgo de Colbast, de Francisco Colomera, nos inspiró a llegar a la zona y apoyar esta oportunidad de hacer converger visiones. Esto es muy viable, pero no va a ocurrir solo, esto ocurre con líderes visionarios que se unan a este esfuerzo de todos”.



FOTOS: CEDIDAS

EL SEMINARIO REUNIÓ EN TEMUCO A EXPERTOS NACIONALES E INTERNACIONALES EN INNOVACIÓN.

“Hemos recibido un gran espaldarazo científico”, señaló Francisco Colomera, CEO de Colbast Capital, organizador del evento, quien agregó que “tenemos una gran misión de innovación regional, de encontrar soluciones, de generar trabajo, de unir líderes visionarios y lo estamos haciendo con quienes van más allá, de expertos mundiales chilenos de primer nivel”.

El seminario desarrollado en dependencias de la Cámara Chilena de la Construcción contó con numeroso público y fue encabezado por autoridades regionales y emprendedores destacados en el ámbito de la innovación, donde en su conversatorio se intercambiaron ideas y exploraron soluciones para el desarrollo económico y sostenible de La Araucanía.



EL EXPERTO IVÁN VERA, FUNDADOR DE INSSPIRAL Y LÍDER EN INNOVACIÓN COLABORATIVA,